



COOPÉRATION

Le chef de la diplomatie équato-guinéenne, Siméon Oyono Essono Angue, a été reçu hier par le président Ali Bongo Ondimba. Il était porteur d'un message du président Teodoro Obiang Nguema Mbasogo à son homologue gabonais le remerciant pour sa sollicitude suite au drame de Bata.

Page 5

CYCLISME

C'est une figure bien connue de l'univers de la petite reine au Gabon qui vient de disparaître. Jean-Claude Héroult est mort le 13 avril, à l'âge de 78 ans, emporté par le Covid-19. Il était directeur général de la Tropicale Amissa Bongo qu'il avait largement contribué à créer.

Page 10

DIPLOMATIE

Nommée en septembre dernier au poste d'ambassadeur du Gabon en France et de Représentant permanent du Gabon auprès de l'OIF, avec juridiction sur la Principauté d'Andorre, Liliane Massala a présenté la semaine dernière ses lettres de créance au président Emmanuel Macron.

Page 6

FEMMES : LA RÉVOLUTION PAR LE DIGITAL

A l'horizon 2023, 10 000 femmes au foyer devraient avoir été formées pour en faire des entrepreneures digitales. C'est l'ambition du gouvernement, à travers le Progaffed et en cohérence avec le Plan d'accélération de la transformation (PAT). Elle doit ainsi déboucher sur une meilleure implication de 52% de notre population dans l'activité économique et leur contribution à la formation du PIB.

Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

C'est fantastique l'inauguration de CimGabon II qui va apporter l'eau à certains quartiers de Libreville.

Pour les pôvres qui attendaient depuis kala-kala le précieux liquide, c'est un gros effort que le gouvernement vient de faire dans l'amélioration de leurs conditions de vie. Tout simplement parce que c'était pénible ce transport quotidien, à des kilomètres à la ronde, des bidons d'eau pour ses besoins. Doit-on se satisfaire pour autant de cette victoire en un an de gouvernance de Rose Christiane ?

C'est vrai, elle fait ce qu'elle peut. Comme on dit, "c'est goutte à goutte que l'eau creuse la pierre". Cependant, n'oublions pas que le Présida l'avait instruit d'accorder un regard particulier à la route, facteur de développement et de rapprochement des peuples. Car, la route, c'est l'unité, c'est elle qui renforce la nation. Et, nous les enfants de l'arrière-pays contraints à "l'exil" intérieur aimerions que le gouvernement s'y attelle. Le Présida a dit qu'il ne sera heureux que lorsque son peuple sera heureux. Comment peut-on l'être à la vue des images de nos principaux axes routiers de ces derniers temps ? Impossible de se rendre à Onkoua-Falla, Akamsi, Kanda, Eyameyong, Massaha, au pays. Tout simplement parce que, nos principales routes, en cette saison des pluies sont devenues de véritables pistes d'éléphant. Comment dans ces conditions aller au villages ? Et puis, pendant combien de temps va-t-on laisser le pays paralysé et isolé ?

Alors, gouvernement, action

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit